



Vote sur internet pour choisir un slogan anti-tabac

Rubrique : actualités - Date : jeudi 13 mars 2003

L'AFP explique qu'un millier de collégiens de Vandoeuvre (Meurthe-et-Moselle) sont appelés à voter sur internet, jusqu'à dimanche, pour choisir un slogan anti-tabac, en prélude à la Fête de l'internet . Dans le cadre d'une opération baptisée *Déclic contre le tabac* , les cyber-coolégiens se verront délivrer un code et un mot de passe confidentiels afin de pouvoir voter et choisir le slogan à retenir pour cette campagne. Dix-sept slogans ont été inventés par les classes de cinquième, par exemple : « Ne pas fumer c'est la liberté », « Avec le tabac, t'aggrave ton cas » etc.